

2024-05-14

Demuestra "Tío Gus" por qué es el puntero en las encuestas de la alcaldía Cuajimalpa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/demuestra-tio-gus-por-que-es-el-puntero-en-las-encuestas-de-la-alcaldia-cuajimalpa-576679>

En el marco de los debates que el Instituto Electoral de la Ciudad de México organiza para la Jefatura de Gobierno, las alcaldías y las diputaciones locales, respectivamente; el día de hoy se llevó a cabo el correspondiente a la alcaldía Cuajimalpa de Morelos, contando con la presencia de Gustavo Mendoza como abanderado de la coalición Sigamos Haciendo Historia.

Durante el encuentro, el candidato Mendoza defendió, con hechos y estadísticas, los logros de las últimas administraciones en Cuajimalpa encabezadas por el hoy candidato al Senado, Adrián Rubalcava; enfatizando que hoy la alcaldía es la más segura de la Ciudad de México de acuerdo con las cifras oficiales por cada cien mil habitantes.

Mendoza contrastó las últimas gestiones con aquella de su contrincante Carlos Orvañanos, quien relegó la alcaldía por enfocarse en su aspiración a la candidatura a la Jefatura de gobierno en 2012.

También, enfatizó el descaro de Orvañanos al haberse mudado a otra entidad (Cancún, Quintana Roo) para volver a hacer tarea política y, al sentirse rechazado por los quintanarroenses, ahora buscar un premio de consolación en Cuajimalpa.

En contraparte, "El tío Gus" expuso sus más de 10 años impulsando a la demarcación, así como el trabajo constante y cercano a la gente, en especial en los episodios más aciagos, como la crisis sanitaria por COVID-19, o la lamentable explosión del hospital; actos donde , enfatizó, Orvañanos nunca estuvo presente.

Mendoza presentó sus principales propuestas en materia de agua, salud e inseguridad, establecidos previamente para este debate por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

En materia de agua, resaltó que éste es una problemática mundial al que México y los habitantes de su ciudad no son ajenos. Recordó que los estragos del cambio climático nos han obligado a cambiar la perspectiva para abordar el agua como política pública, pero dijo estar seguro de que con un enfoque transversal y con la ayuda de los niños y adolescentes como los "Guardianes del Agua", podremos evitar su desperdicio.

En materia de seguridad, enfatizó que las últimas administraciones con el alcalde Adrián Rubalcava Suárez, presentan en promedio una reducción del 50% en delitos en comparación con el promedio de la gestión de Carlos Orvañanos, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Mendoza lamentó que Carlos Orvañanos no haya respondido el comparativo presentado.

En este aspecto, prometió seguir siendo la alcaldía más segura añadiendo un componente principal: la adquisición de cincuenta por ciento más patrullas y cincuenta por ciento más policías, para que en Cuajimalpa se siga respirando paz y convivencia pacífica entre todos sus vecinos.

En materia de salud, Mendoza recalcó que este es un derecho y que, en su administración, la salud se verá de manera integral, optimizando servicios de salud en Cuajimalpa con énfasis de prevención de enfermedades. Prometió que Cuajimalpa será el epicentro de la salud preventiva de la ciudad con mayor inversión en el deporte familiar y de alto nivel, así como atención médica integral y accesible.

Finalmente, Gustavo Mendoza, dijo que se deben seguir construyendo con cimientos sólidos y no retroceder a otro gobierno desastroso como el que tuvo Carlos Orvañanos, a quien llamó "el candidato de la corrupción".

DMGS